



輝け!未来

菅沼  
すがぬま・ゆき

夕起さん  
菅山小6年  
菅山区

## 人を思いやる温かい人になり、将来は 子どもたちを助ける仕事をしたい

福祉委員としてエコキャップ(ペットボトルのふた)の回収に取り組んでいます。その活動により、薬を買えない海外の子どもたちにワクチンを送ることができました。私たちの活動が人を救うことにつながるなんて凄いと思いました。私は、将来こうした子どもたちを助ける仕事をしたいです。のために、誰にでも優しく接し人を思いやれる温かい人になりたいです。

▼4月から新生活を迎えた方も多いでしよう。▼新しい学校や職場など、今までと違う環境で新しく出会う人たちと始める生活は、何かと忙ただしく大変なもの。▼「大変」を広辞苑で調べると、①大きな変事②重大なこと③困難なこと…あるように、私たちは普段辛い意味で使いがち。でも、これからは、「自分を大きく変える」「自分が大きく変わる」という考え方をしてみませんか?▼「大変」に直面したとき、私たちは大きく変わり、より成長できるはずです。

▼初めての編集後記に「地域を愛する心や思いが伝わり、市民に喜んでもらえる広報を目指して努力します」と記したのが2年前。異動により今号が最後となりました。喜んでもらえたかは分かりませんが、皆さんからの「広報、見たよ」の一言が私には大きな喜びでした。▼取材先で多くの方々のひたむきさや温かさに触れ、元気をもらい、自分もこの地域が大好きだとあらためて実感した2年間でした。▼お世話になつた全ての皆さんに感謝の気持ちでいっぱいです。

ペンを置いてー 編集後記